



MARK SCHEFFELBERG - AP

Ciudadanos en Beijing se forman para realizarse una prueba de detección de Covid-19. Las provincias con más número de casos de transmisión comunitaria fueron Shanghái (este, 261) y la capital (42).

“Pandemia no ha acabado”, advierte la OMS

Registra repunte de casos en Sudáfrica y América; en Beijing cierran 10% del Metro



Ginebra.— El reciente repunte de casos de Covid-19 en América y Sudáfrica, país donde se han identificado dos nuevos sublinajes de la variante ómicron, “son un signo de que la pandemia aún no ha terminado”, señaló ayer el director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus.

Los sublinajes BA.4 y BA.5 “parecen estar detrás del aumento de casos en Sudáfrica”, advirtió Tedros en su conferencia de prensa semanal. Señaló que por ahora es prematuro ligar la BA.4 y la BA.5 a casos más o menos leves, aunque indicó que de momento las vacunas parecen mostrarse efec-

tivas para proteger el organismo de formas graves de Covid-19.

En su reporte semanal sobre la pandemia, la OMS precisó que la semana pasada hubo 3.8 millones de casos nuevos y más de 15 mil decesos. Las cifras representaron disminuciones, respectivamente, de 17% y 3% con respecto a la semana anterior. Sin embargo, se calcula que esas cifras son una subestimación significativa, puesto que muchos países han dejado de realizar pruebas y monitoreos masivos.

A pesar de ello, los casos aumentaron en aproximadamente un tercio en África y en un 13% en el continente americano. Hubo un aumento de 70% en los fallecimientos reportados en India, aunque eso se debió a la demora

en el reporte y no a una propagación súbita de la enfermedad.

Sólo en Nueva York, las hospitalizaciones por Covid-19 superaron el martes las 2 mil por primera vez desde finales de febrero, casi triplicándose en sólo un mes. Según la última actualización de la gobernadora Kathy Hochul, 2 mil 50 neoyorkinos fueron hospitalizados con Covid en las 10 regiones del estado, un aumento de 145% sólo desde el 1 de abril.

El doctor Michael Ryan, jefe de emergencias de la OMS, dijo que es demasiado pronto como para saber si el Covid-19 se está volviendo estacional, pero hizo un llamado a los países a no retirar las medidas de salud con demasiada rapidez. Añadió que no se

ha demostrado que la tendencia vaya a descender en el verano en el hemisferio norte y que podrían venir variantes nuevas del Covid-19 y más peligrosas.

“La vacunación sigue siendo la mejor forma de proteger a la población, junto a las medidas sanitarias y sociales que han probado su efectividad”, indicó el director general de la OMS.

En China, las autoridades siguen implementando medidas severas en ciudades como Beijing, donde fue cerrado más de 10% del tren subterráneo a fin de frenar la propagación del coronavirus; además, las autoridades de la ciudad ya habían cerrado los espacios interiores de restaurantes, gimnasios y escuelas. ● **Agencias**

3.8
MILLONES DE NUEVOS CONTAGIOS
hubo en la semana pasada, reportó la OMS.